

María Dolores Maldonado y Pedro Llamusí reinarán en el 50 aniversario CSPM

Escrito por Francisco Martínez. 24 de septiembre de 2024, MARTES.



El centro social de personas mayores ha coronado a dos de sus más activos asociados como reina y míster, respectivamente, de las fiestas de su cincuenta cumpleaños.

El pasado 14 de junio, el Centro Social de Personas Mayores (CSPM) anunció con entusiasmo a los próximos representantes: Dña. María Dolores Maldonado, futura Reina, y D. Pedro Llamusí, próximo Míster, cariñosamente conocido como "El Miní" por sus seres queridos. Ambos han sido figuras destacadas en el centro, participando activamente en numerosos talleres y actividades, ganándose el aprecio de todos los socios y socias del CSPM- La Unión.





Hace unos días se ha llevado a cabo la ceremonia de coronación de esta querida pareja, cuya presencia es siempre sinónimo de simpatía y alegría. El acto contó con la representación del Ayuntamiento, encabezada por la concejala de Festejos, Política Social y Personas Mayores, Dami García, quien acudió en lugar del alcalde, Joaquín Zapata, y estuvo acompañada de la concejala de Festejos, Loli Mendoza.

La Directora del CSPM, Conchi Pagán, junto con el presidente de la Junta de Participación, José Luis Parrado, dio inicio al evento, invitando al escenario a la reina saliente, María del Carmen González, y al míster saliente, Luis Cerezo. En su intervención, la directora dedicó unas cálidas palabras de agradecimiento a ambos, destacando su reinado, lleno de ilusión, armonía y compromiso desde el 29 de septiembre de 2023. A ellos se les agradeció su entrega y participación en todas las actividades del centro.



La representación municipal tomó luego la palabra. Dami García agradeció a la directora del CSPM y al equipo del centro por su constante colaboración, resaltando el apoyo incondicional del Ayuntamiento en todas las iniciativas sociales. A su vez, reiteró el compromiso de la institución con el bienestar de las personas mayores.







El momento más esperado llegó cuando la nueva Reina y Míster, María Dolores y Pedro, subieron al escenario. Con gran emoción, Dami García colocó la banda a la Reina entrante, mientras que Dolores Mendoza hizo lo propio con el Míster. Tras este gesto simbólico, la reina saliente, María del Carmen, coronó a María Dolores, mientras el presidente de la Junta de Participación ofrecía un hermoso ramo de flores a ambas Reinas.



No hay duda de que María Dolores Maldonado y Pedro Llamusí llevarán su reinado con la simpatía, alegría y dedicación que los caracteriza, colaborando en cada evento donde sea necesaria su presencia y enriqueciendo la vida del centro con su energía positiva.



¡Enhorabuena María Dolores y Pedro! Para todos los miembros del CSPM es un verdadero orgullo tener una Reina y un Míster tan especiales como vosotros.

 Texto en el que se respeta íntegramente contenido, redacción y ortografía, salvo en el titular y en la entradilla del artículo

[Imprimir](#)



powered by social2s (<https://jtotal.org/joomla/plugins/social2s>)